
Subject: wie ist das mit alpecin???
Posted by mitschiii on Mon, 25 Dec 2006 16:12:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo leute, erst mal noch schöne feiertage

jetzt meine frage: ich hab auf weihnachten alpecin produkte erhalten, über diese liest man nicht
wirklich viel, hat jemand positive erfahrungen damit gemacht?

bin im moment eigentlich nur dabei finpecia von cipla aus indien auszuprobieren und möchte
wissen, ob mir das eben reicht. die hautärzte sind ja der meinung, daß propecia sicher wirkt
und finpecia ist ja die kopie davon.

möcht wenn ich den haarausfall stoppe eh eine haartransplantation machen lassen und jetzt
eben jetzt noch so viele haare wie möglich retten, damit sie umso erfolgreicher wird und
möchte net a leben lang fin minox und was noch immer dazu nehmen, hoffe da reicht eben
finpecia. oder meint ihr lieber minox anstatt finpecia zu nehmen?

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by Amarok on Mon, 25 Dec 2006 16:16:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nene.. Finpecia ist schon ok. 
Über Alpecin liest man hier nicht viel, weil man das in Sachen HA in die Tonne kloppen kann. 
Vielleicht bringts was gegen Schuppen, aber auch da gibts besseres. 

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by stussy on Wed, 14 Mar 2007 14:02:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Alpecin hatte letztes Jahr beim "ÖKO-TEST" mit Mangelhaft den Test NICHT bestanden ...
(Inhaltsstoffe etc.)
auch die Wirkung mit "Coffein" wurde nicht bestätigt ...
Eine reine "Vermarktungs-Ideee" ...

In wie weit das auch bei dem "anti-Schuppen" Alpecin gilt weiss ich nicht ...

Beim Anti-Schuppen Shampoo war soweit ich mich erinnere Head & Shoulders  Testsieger...

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
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Posted by MarcWen on Wed, 14 Mar 2007 17:34:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Amarok schrieb am Mon, 25 Dezember 2006 17:16Nene.. Finpecia ist schon ok. 
Über Alpecin liest man hier nicht viel, weil man das in Sachen HA in die Tonne kloppen kann. 
Vielleicht bringts was gegen Schuppen, aber auch da gibts besseres. 

Das einzige was die können, ist ne Werbung und die Leute hinters Licht führen... das Zeug ist
das Geld nicht wert... alle anderen angeprießenen Vorteile sind auch mehr als fraglich.

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by FANGZUWIRKENAN on Wed, 14 Mar 2007 18:02:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich zähle ganz sicher nicht zu den Kritikern der Marktwirtschaft. Darum verallgemeinert meine
Aussage bitte nicht in falscher Weise.
Ich finde das allerdings ganz schön unethisch von diesem Unternehmen und einen Fall für
Verbraucherorganisationen.

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by stussy on Wed, 14 Mar 2007 18:17:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

da hast Du recht ... für mich ist sowas BETRUG !  Überhaupt was in der WERBUNG erlaubt
ist ... 

Verbraucherverar.... was von der Politik geduldet wird...

Schade eigentlich...

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by what-to-do on Wed, 14 Mar 2007 20:07:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, ganz ehrlich, obwohl ich davon überzeugt bin das es nicht wirkt benutze ich es, ich finde
es riecht gut und ist ein gutes Volumenshampoo, und meiner Ansicht nach macht es die Haare
griffiger...

Alles andere ist Quatsch....

Lies doch mal auf Ciao. de die Erfahrungsberichte etc....
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Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by FANGZUWIRKENAN on Wed, 14 Mar 2007 20:39:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, ich bin nun nicht der Meinung, daß das eine politische Aufgabe ist, aber ich finde es
dennoch verwerflich, den Verbraucher bewusst in die Irre zu führen...

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by stussy on Wed, 14 Mar 2007 20:54:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Okay , aber mit diesen Eigenschaften gibt es doch mit Sicherheit günstigere alternativen...
Schließlich muss ja die teure PROMO - (Werbung) finanziert werden... 
Ich unterstütze solche Firmen nicht ... Da könnte es mein Lieblings-Duft sein... Wäre mir
egal... 

Aber gut das jeder das anders sieht 
Und jeder muss selber entscheiden ob es einem der Preis wert ist...

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by benutzer81 on Wed, 14 Mar 2007 22:27:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alpecin?     

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by MarcWen on Thu, 15 Mar 2007 06:36:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

FANGZUWIRKENAN schrieb am Mit, 14 März 2007 19:02Ich zähle ganz sicher nicht zu den
Kritikern der Marktwirtschaft. Darum verallgemeinert meine Aussage bitte nicht in falscher Weise.
Ich finde das allerdings ganz schön unethisch von diesem Unternehmen und einen Fall für
Verbraucherorganisationen.
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Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by stussy on Mon, 19 Mar 2007 14:20:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wobei Alpecin bei den Anti-Schuppen test von Stiftung Warentest ein gut erhalten hatte... test
06/2002 

Aber das ALPPECIN Coffein  gegen Haarausfall hat ein Mangelhaft bekommen (keine Wirkung ,
schädliche Inhaltsstoffe..)

(ÖkoTest: Thema Mittel gegen Haar-Ausfall:
http://www.oeko-test.de/cgi/ot/otgp.cgi?doc=36709
  http://www.oeko-test.de/cgi/ot/otgs.cgi?suchtext=&doc=38 434&pos=0&splits=0:2061

 http://www.stiftung-warentest.de/online/gesundheit_kosmetik/
test/1034077/1034077.html?sid=4mbimh45foxsfw55vs3rynuf

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by Raiders-Fan on Sun, 08 Apr 2007 13:03:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tino schrieb am Sam, 14 Januar 2006 19:58Warum immer DHT???

Koffein macht was anderes im Haarfollikel,..etwas das nichts mit DHT zu tun hat!Es induziert
cAMP.Aber trotzdem wirkt das Zeug nicht so wie es soll,..vergesst es..

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by Raiders-Fan on Sun, 08 Apr 2007 13:05:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Caffeine suppresses TNF-alpha production via activation of the cyclic AMP/protein kinase A
pathway.

Horrigan LA, Kelly JP, Connor TJ.

Department of Pharmacology, National University of Ireland, Galway, University Road, Galway,
Ireland. louise.horrigan@nuigalway.ie

This study investigated the effect of in vitro exposure to caffeine, and its major metabolite
paraxanthine, at concentrations relevant to typical caffeine consumption in humans, on
lipopolysaccharide (LPS)-stimulated cytokine production in human whole blood. In addition, a role
for the cyclic AMP/protein kinase A (PKA) pathway in the immunomodulatory effect of caffeine
was investigated. Diluted whole blood (taken following >/=15 h abstinence from
caffeine-containing food and beverages) was preincubated with caffeine or paraxanthine (10-100
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microM) and stimulated with LPS (1 proportional, variant g/ml) for 24 h. The proinflammatory
cytokines tumour necrosis factor (TNF)-alpha, interleukin (IL)-1beta and IL-12, and the
antiinflammatory cytokine IL-10 were measured in cell-free supernatants. Whilst caffeine and
paraxanthine had little or no effect on IL-10, IL-1beta, or IL-12 production, TNF-alpha production
was suppressed in all individuals studied. The effect was statistically significant at 100 microM
and consistent across seven experiments performed. Although not statistically significant, a
similar effect was observed with paraxanthine. Caffeine (100 microM) also increased intracellular
cyclic AMP concentrations in LPS-stimulated monocytes isolated from whole blood. Moreover, the
effect of caffeine on TNF-alpha production was abolished by pretreatment with the protein kinase
A inhibitor Rp-8-Br-cAMPS (10(-4) and 10(-5)M). .To conclude, this study demonstrates that
concentrations of caffeine that are relevant to human consumption consistently suppress
production of the proinflammatory cytokine TNF-alpha in human blood and that this effect is
mediated by the cyclic AMP/protein kinase A pathway.

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by stussy on Sun, 08 Apr 2007 13:15:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

und auf Deutsch ???     
Hier gibt es ja och noch ne engl. "abteilung" ...   

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by Raiders-Fan on Sun, 08 Apr 2007 13:35:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:tino schrieb:

Ich bin sehr sehr skeptisch gegenüber alpecin,..aber es scheint so als ob Fischer mittlerweile
tatsaechlich einen positiven Effekt am Menschen nachgewiesen hat?Er hat es auf der EHRS
vorgestellt,..wenn ich mich nicht irre.Text hab ich keinen gefunden,nur einen Titel. 

hmmmm...wenn selbst ein Experte wie tino Alpecin für durchaus unterstützend bei AGA
hält....

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by benutzer81 on Mon, 09 Apr 2007 21:06:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja, als ich überhaupt noch keinen plan hatte was man gegen den ha nehmen könnte bin ich
(wie viele andere wahrscheinlich auch) erstmal auf die werbung hereingefallen. Ich habe es
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wirklich lange genommen aber auf den ha hatte es überhaupt keine auswirkung! Kann sein das
koffein vielleicht doch positive auswirkungen auf die aga hat aber wenn, dann nur sehr gering
oder es hat bei mir einfach nicht gewirkt. Fin dagegen hat den haarausfall innerhalb kurzer zeit
reduziert. Und zusammen mit minox hab ich wohl grad ne ganz gute kombi gefunden (hatte noch
nie eine so niedrige ausfallquote).

Jedenfalls sind die koffeinprodukte meiner meinung nach wirkungslos, zumindest bei mir.. 
   

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by Shibuya on Mon, 09 Apr 2007 21:15:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich zweifle auch an der Wirksamkeit. Habe ne zeit lang das After Shampoo Liquid und das
Koffeinshampoo genommen, gebracht hat es nicht wirklich was.

Ich könnte mir aber vorstellen, daß man das After Shampoo Liquid vielleicht mit Dut oder Fin
vermischen kann und sich daraus dann doch noch ein verwertbares Topical herstellen läßt   

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by pilos on Mon, 09 Apr 2007 21:34:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

diese alpecin coffein studien sind alle absoluter schwachsinn....  

in der letzten studie von 2007...steht geschrieben:

caffeine 0,001 und 0,005% hatten eine stimulierende wirkung.

caffeine 0,01 und 0,05% hatten eine hemmende wirkung gezeigt...ebenfalls 0,15% in einem
anderen modell....

und haare im reagenzglas...ohne die wechselwirkung mit der haut/blutgefäße......  

auf solche studien warten wir schon lange....  

und das beste zum schluss.

Zitat:"This study was kindly supported by Dr. Kurt Wolff GmbH Bielefeld, Germany"
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Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by benutzer81 on Mon, 09 Apr 2007 22:07:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die testeten das auch an haaren im reagenzglas??? Selbst ich als absoluter laie erkenne die
nutzlosigkeit eines solchen tests   

Und das mit dr. wolff ist ja noch besser   

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by Pumpernickel on Tue, 10 Apr 2007 05:25:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber sie scheinen an Ihre Ergebnisse zu glauben!

Habe letztens im Stern oder Spiegel eine Anzeige vom Alpecin-Doppeleffekt-Shampoo gesehen.
Da stand drin, daß sie ihre Studien/Ergebnisse einem hochangesehenen Dermatoligischen
Institut (an den Namen kann ich mich leider nicht erinnern) zur verfügung stellen wollen!

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Apr 2007 07:09:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

krefi schrieb am Die, 10 April 2007 07:25Aber sie scheinen an Ihre Ergebnisse zu glauben!

Habe letztens im Stern oder Spiegel eine Anzeige vom Alpecin-Doppeleffekt-Shampoo gesehen.
Da stand drin, daß sie ihre Studien/Ergebnisse einem hochangesehenen Dermatoligischen
Institut (an den Namen kann ich mich leider nicht erinnern) zur verfügung stellen wollen!

Schätze mal eher das es im stern stand. Alpecin ist ja sonst auch ein seriöses unternehmen
aber haben mit ihrem koffeinshampoo etwas ziemlich nutzloses auf den markt gebracht. Was
schuppen angeht könnte es schon eine wirkung haben. Damit musste ich mich aber zum
glück noch nie beschäftigen (toi toi toi)

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by benutzer81 on Tue, 10 Apr 2007 08:32:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das hab ich bei stern.de gefunden   
 
Im Test gar nicht das beworbene Produkt verwendet
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So ein Fall ist zum Beispiel das Haarwaschmittel Alpecin C1 mit Koffein der Dr. Kurt Wolff GmbH
in Bielefeld. Der Zusatzstoff soll laut Werbung bei anlagebedingtem Haarausfall helfen. Zumindest
wenn man der Werbung für Alpecin C1 glaubt. Koffein sei der Schlüssel gegen das
unvermeidliche vorzeitige Schwinden des Haupthaares: "Stärkt geschwächte Haarwurzeln.
Beugt erblich bedingtem Haarausfall vor" verspricht der Hersteller, die Dr. Kurt Wolff GmbH & Co.
KG, Bielefeld. Um die Aussagen wirkungsvoll zu unterstreichen, setzt die Firma auf den
Webseiten auf die geballte Überzeugungskraft von Wissenschaft und Forschung. Verweise auf
wissenschaftliche Studien an der Uni Jena und der Berliner Charité, mikroskopische Aufnahmen
von Haarfollikeln, Diagramme und detaillierte Beschreibungen des Studienaufbaus beeindrucken
den unbedarften Interessenten und bringen ihn zu der Überzeugung: "Die Wirkung ist
wissenschaftlich belegt." Bei den auf der Alpecin-Website beschriebenen Untersuchungen, trifft
das zu, was Becker-Brüser an vielen Studien dieser Art bemängelt: "Auffällig ist, dass sie oft
nicht mit den angebotenen Produkten gemacht worden sind, sondern mit Einzelstoffen in
Reagenzglas-Studien, anderen Dosierungen oder anderen Kombinationen." 

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by pilos on Tue, 10 Apr 2007 13:56:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Die, 10 April 2007 10:32 Bei den auf der Alpecin-Website beschriebenen
Untersuchungen, trifft das zu, was Becker-Brüser an vielen Studien dieser Art bemängelt:
"Auffällig ist, dass sie oft nicht mit den angebotenen Produkten gemacht worden sind, sondern
mit Einzelstoffen in Reagenzglas-Studien, anderen Dosierungen oder anderen Kombinationen." 

so ist es.....    

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by stussy on Tue, 10 Apr 2007 18:24:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

leider darf die Werbung übertreiben ... und mehr
Auch Anti-Falten Creme: nur sichtbar unter einem Mikroskop...  

Für mich ist sowas schon leicht kriminell - in einem Land wo für alles Gesetzte gibt...

Man(n) glaubt und kauft...
Schade 

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???

Page 8 of 9 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=58
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=5542&goto=70925#msg_70925
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=70925
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=2131
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=5542&goto=70970#msg_70970
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=70970
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Posted by Hammerhaar on Tue, 10 Apr 2007 20:23:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja...
An sich ist auch die übertreibende Darstellung verboten, jedenfalls bei uns in Österreich, aber
meines Wissens auch in Deutschland.
Allerdings schert sich im Grunde niemand:
zwar könnten die Behörden etwas tun, aber die haben meist andere Probleme.
Die Anderen, die etwas gegen die übertreibende oder unwahre Werbung machen können,
sind Konkurrenten, die können mit einer Wettbewerbsklage vorgehen.

Und das ist teuer bzw mitunter auch mit Risiko versehen...

Außerdem will man sich ja nicht gegenseitig ein Bein stellen, man muß ja damit rechnen, dass
die eigene Werbung auch irgendwo einen Schwachpunkt hat.

So ist die Situation - im Gesetz steht schon, dass man nicht übertreiben darf, aber wie so oft ist
die Realität etwas anders.

Grüße

Subject: Re: wie ist das mit alpecin???
Posted by Raiders-Fan on Sat, 14 Apr 2007 12:35:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fusselhaarergebnisse..hochgeputschte Fusselhaarergebnisse     
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